

Le CEA dévaste le Niger

Anne Lauvergeon, la PDG d'AREVA gagne 90 000 € par mois

Détail de ses revenus 2008

Salaire fixe : **550 008 €**

Petit bonus : **360 000 €**

Salaires au titre de ses mandats d'administratrice chez GDF-Suez, Safran et Total : **149 124 €**

Total annuel **1 067 740 €**



Salaire moyen au Niger : 58 € par mois

Taux de mortalité infantile : **116 %**
(France : **3 %**)

Espérance de vie des Nigériens : **45 ans**
(données 2006, avant le surcroît de pollution chimique et radioactive de la future mine géante d'Imouraren)

60 % de la population vit avec moins de 1 dollar par jour

Le Niger est le pays le plus pauvre du monde !

selon le PNUD (Programme des Nations Unies pour le Développement)

Depuis 40 ans, la société française AREVA, leader mondial du nucléaire, tire 40% de sa production d'uranium du Nord-Niger.

Le CEA est actionnaire à 79 % d'AREVA.

Le CEA est une institution de l'état français.

AREVA n'est donc pas une société multinationale : c'est une société d'état, financée par nos contributions fiscales .

En 40 ans d'exploitation, le Niger a produit 80 000 tonnes d'uranium pour la Cogema-AREVA .



Areva assèche le Niger

Au Niger, pays saharien, rien n'est plus précieux que l'eau.

Captages d'eau : 20 000 m³ /jour prévus pour la nouvelle mine d'Imouraren !

Les sociétés **COMINAK** et **SOMAÏR**, dans les villes d' **Akokan** et d' **Arlit**, ont déjà épuisé **70 % de la nappe fossile du Tarat**, à raison de **22 000 m³ /jour depuis 38 ans !**

La nappe fossile d'Agadez va disparaître, comme celle d'Arlit.

Ces deux nappes sont les seules de la région. Sans elles, l'économie pastorale et la vie humaine en général sont condamnées.

AREVA prend l'uranium et vide les nappes aquifères.

Le peu d'eau qui reste est contaminée soit par les nitrates (explosifs des mines) soit par l'uranium.

Les Nigériens n'ont plus qu'à crever de soif parmi les déchets radioactifs.